

Torra evita nuevas amenazas sin renunciar a su discurso radical

El presidente catalán elige un teatro en vez del Palau de la Generalitat para presentar su propuesta política

CAMILO S. BAQUERO, **Barcelona**
El presidente de la Generalitat, Quim Torra, eligió ayer el Teatre Nacional de Catalunya —y renunció así al Parlament, que sigue sin actividad, e incluso al Palau de la Generalitat— para pronunciar un esperado discurso en el que evitó proferir nuevas amenazas. Pero a la vez se enrocó en el discurso radical de críticas “al fascismo” y a “los excesos judiciales del Estado español”. “No hemos dado ningún paso atrás ni hemos renunciado a nada”, aseguró Torra, que, aunque calificó de “interesante” la propuesta del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, sobre un nuevo Estatuto votado en referéndum, consideró insuficiente la iniciativa. A renglón seguido, eso sí, reiteró que el objetivo del Govern es “un

referéndum de autodeterminación”. El *president* hizo un llamamiento a la movilización ciudadana a partir de la Diada. Y dejó una advertencia difusa: “Personalmente, no aceptaré ninguna

sentencia” sobre el *procés* “que no sea la completa absolución”, aunque se cuidó de apuntar las reacciones del Ejecutivo catalán si al final la sentencia del Supremo es diferente. **PÁGINAS 14 Y 15**



MUJERES CONTRA EL CANDIDATO DE TRUMP AL SUPREMO. Varias mujeres vestidas como las oprimidas protagonistas de *El cuento de la criada* protestaron ayer en el Senado de EE UU contra Brett Kavanaugh, juez conservador y candidato de Trump para el Tribunal Supremo. / W. McNAMEE (GETTY) **PÁGINA 6**

Dimite por sorpresa el líder de Podemos en Cataluña

PERE RÍOS, **Barcelona**
El líder de Podem y Catalunya en Comú, Xavier Domènech, dimitió ayer por sorpresa de sus cargos y abandonó además su acta de diputado autonómico. En un comunicado difundido en las redes sociales, Domènech aseguró que “es hora de dar paso a nuevas personas con ideas frescas y la energía para llevar a cabo los retos que el país pide”. **PÁGINA 16**

El 31 de agosto concluyó con un saldo neto de 304.642 puestos de trabajo menos

El día más aciago para el empleo en España

CRISTINA DELGADO, **Madrid**
El 31 de agosto de 2018 pasará a la historia de la economía española como una fecha aciaga. Ese día se perdieron más de 300.000 puestos de trabajo, la mayor caída registrada en una sola jornada. Varias circunstancias confluieron para alcanzar ese récord negativo. Era el último día de un mes en el que habitualmente se firman decenas de miles de contratos que caducan al concluir las actividades estivales. Y fue

viernes, el día de la semana en que se registran más bajas en la Seguridad Social. El conjunto del mes también resultó malo: el paro subió en 47.000 personas tras destruirse más de 200.000 empleos. El secretario de Estado, Octavio Granados, atribuyó el dato a la bajada generada por el término del verano, agravada por la “leve desaceleración de la economía y el menor crecimiento del turismo”. **PÁGINA 32 Y 33**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Andalucía pide que se negocie con Rabat la devolución de menores

J. MARTÍN-ARROYO / M. MARTÍN **Sevilla / Madrid**
El Ejecutivo andaluz insistirá hoy en pedir que los menores inmigrantes sean distribuidos entre las comunidades autónomas. Pero reclamará también al Gobierno de Pedro Sánchez que trabaje en la vía diplomática para que Marruecos colabore en su repatriación. De los más de 7.000 menores extranjeros tutelados por las comunidades, cerca del 70% son marroquíes. **PÁGINA 17**

EDUARDO MENDOZA
Escritor

“La gente se porta mal, y el mundo lo jalea” **P21**

La albomicina, nueva arma contra superbacterias **P20**

Los muertos en carretera subieron el 15% en verano **P18**

idealista
haz caso
a tu intuición

La ofensiva final de El Asad desata un pulso entre Trump y Putin

JUAN CARLOS SANZ, **Jerusalén**
Estados Unidos lanzó ayer una clara advertencia al régimen de El Asad y a Rusia ante la perspectiva de una inminente ofensiva a gran escala contra el último significativo reducto rebelde en Siria, la zona de Idlib, cerca de la frontera turca. El presidente Donald Trump exigió vía Twitter que ese ataque no se produzca para evitar

gravísimas consecuencias civiles y posteriormente el jefe del Estado Mayor de EE UU, Joseph Dunford, abundó en la advertencia. Rusia respondió reanudando los bombardeos aéreos sobre la zona tras tres semanas de pausa. En el área se calcula que viven unos tres millones de personas y hay alrededor de 30.000 milicianos de distintos bandos. **PÁGINA 3**

ESTE JUEVES
POR 1€ BOTE DE
28
MILLONES€
NO TE LA JUEGUES,
ECHALA
LA PRIMITIVA